



Nerviosismo Por Reforma Al Poder Judicial Provoca Devaluación Del Peso: Rubén Moreira

El diputado federal Rubén Moreira Valdez y el economista Mario Di Costanzo coincidieron que el gobierno federal tiene serios problemas económicos que se han agravado por insistir en la reforma al Poder Judicial, lo cual ocasionó en la última semana que el peso se devaluara más de dos pesos, al pasar de 16.50 a 18.50 pesos.

En su programa digital "Con Peras, Manzanas y Naranjas", acompañado también por el abogado Miguel ángel Sulub, el líder congresista aseguró que esta tendencia a la baja está manifiesta en los Pre-Criterios de Política Económica 2025 que entregó la Secretaría de Hacienda a la Cámara de Diputados, con una disminución de recursos, lo que subrayó, es un síntoma de que el país está quebrado.

<https://hojaderutadigital.mx/nerviosismo-por-reforma-al-poder-judicial-provoca-devaluacion-del-peso-ruben-moreira/>